

ALGO EXTRAÑO
OCURRE EN EL JARDÍN
TROPICAL DE ATOCHA:
LA VEGETACIÓN SE
HA VUELTO MÁS DENSA,
LOS CAMINOS HAN
DESAPARECIDO...

CÓMO SABER SI
TU PARQUE SE HA CONVERTIDO
EN UNA SELVA:

Empiezas a sudar más que
en Alicante en agosto.

Nunca has conseguido hacerte una
foto sin gente de fondo pero ahora no
ves a nadie, mires donde mires.

Oyes un gorjeo que no es de paloma.
Y no, no viene de un móvil.

Lo que parece una bufanda olvidada
en un árbol se mueve de manera
sospechosa.

Hay más plantas que en
tus dibujos de Plástica.

Te puedes columpiar, sí,
pero de liana en liana.

El puesto de chuches
está lleno de monos
saqueando la estantería.

Si ves una piel
moteada, lo más
importante es que...

Maite y Adrián son los protagonistas de *A las tres en la selva*.

Mientras esperan su tren en la estación de Atocha deciden
ir a ver el jardín tropical, pero las plantas empiezan a invadir todo.

¡Y ELLOS ESTÁN CADA VEZ MÁS PERDIDOS EN LA RECIENTE SELVA!

loqueleg

www.loqueleo.es

A LAS TRES
EN LA SELVA

